

NGO

Bupati Suardi Saleh Resmikan KCP Bank BSI Barro

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.NGO.WEB.ID

Aug 22, 2022 - 14:01



BARRU- Bupati Barro Ir. H. Suardi Saleh, M. Si., menghadiri sekaligus

melakukan pengguntingan pita pada peresmian Kantor Cabang Pembantu (KCP) Bank Syariah Indonesia (BSI) Kabupaten Barru, yang berlokasi di kompleks ruko UBM group, Sabtu (22/8/2022).

Suardi Saleh menyebut kehadiran Bank Syariah Indonesia (BSI) Kantor Cabang Pembantu (KPC) Kabupaten Barru sejalan dengan Visi Misi Kabupaten Barru, Kabupaten Barru yang Sejahtera, Mandiri, Berkeadilan dan Bernafaskan Keagamaan.

"Kehadiran BSI sejalan Visi Misi Kabupaten Barru dan kami berharap dapat mempercepat roda perekonomian di kabupaten Barru, khususnya ekonomi syariah", ujar dia lalu menguraikan trend capaian IPM, PDRB yang cukup menggembirakan.

Bupati Suardi Saleh menjelaskan, Keberadaan Pelabuhan Garongkong yang terkoneksi dengan Kereta Api membuat geliat perekonomian mulai bangkit.

Menurut Bupati Barru dua periode itu, kehadiran BSI tentu akan ikut melancarkan nilai ekonomi syariah apalagi saat ini kesadaran masyarakat berinflikasi pada penerimaan Zakat yang tertinggi di Indonesia Timur.

"Saya bahagia karena kehadiran Bank Syariah Indonesia(BSI) Kantor Cabang Pembantu Barru melebihi ekseptasi saya," sebut Bupati Barru

Sebelumnya, Regional CEO Bank Syariah Indonesia Region Makassar, Ficko Hardowiseto menyampaikan terima kasih kepada Bupati Barru atads dukungsnnya sehingga akan memudahkan BSI mengembangkan bisnisnya.

Ficko mengaku optimis melalui BSI dapat mengembangkan ekonomi syariah mengingat potensi Kabupaten Barru yang cukup besar.

"Meski Bank Syariah Indonesia belum berumur dua tahun, namun BSI selain sebagai sahabat Finansial juga adalah Sabahat Sosial, kami yakin akan diterima masyarakat", terangnya.

Di tempat yang sama dilakukan pula penandangan tangan nota kesepahaman memorandum of undertanding (MoU) antara BSI dengan Komisi Pemilihan Umum Barru, Pengadilan Negeri Barru, Pengadilan Agama Barru dan Kantor BPS.

Peresmian KCP BSI Barru ditandai dengan pengguntingan Pita oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh. Usai pengguntingan pita, Bupati Suardi Saleh membuka rekening sebagai Nasabah pertama disusun Ketua Baznas H. Abdullah Rahim.

(Ahkam/Syam)